



Traurig informieren wir, dass unser langjähriges Club-, Vorstands- und Ehren-Mitglied

Esther Zanol-Toggenburger

am 20. Juni 2015 verstorben ist.

Esther hat sich über Jahrzehnte überaus stark für den Club engagiert und mit Ihrer tatkräftigen Jugendförderung viele Generationen für unseren Tennissport begeistert.

Wir werden Esther in guter und sehr dankbarer Erinnerung behalten. Der Trauerfamilie wünschen wir in dieser schweren Zeit viel Kraft und sprechen ihr unser herzliches Beileid aus.

Tennisclub Rickenbach